
 

Heilungswunder 
Jesus auf der Spur 

 
Immer wieder haben Menschen die Erfahrung gemacht, von Jesus 
geheilt zu werden. Dabei geht es nicht einfach um Wunder-
erzählungen, sondern um die Frage, wie viel Macht Jesus hat. 
 
Lies folgende Bibelstelle: 
Mk 2,1-12 
 
 
Kannst du dir vorstellen, dass Menschen auch heute noch die 
Erfahrung machen, durch Gott geheilt zu werden? 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Bitte an die Firmbegleiterin/den Firmbegleiter schicken und 
ausdrucken für die Mappe! 


